

PUBLIK

Kapolsek Surade Ajak Anggota Polsek Surade Saling Menjaga Kesehatan dan Tanggung Jawab dalam Melaksanakan Tugasnya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 4, 2024 - 10:40



Pagi ini, Mako Polsek Surade menjadi saksi dari kegiatan apel pagi yang dihadiri oleh para anggota Polsek Surade di bawah pimpinan Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd. Dalam suasana yang penuh semangat, apel tersebut digelar pada hari Selasa, tanggal 4 Juni 2024, dimulai pukul 07.00 WIB hingga selesai.

Dalam momentum yang penuh makna tersebut, Kapolsek Surade memberikan arahan kepada seluruh anggota. "Kesehatan adalah modal utama kita dalam menjalankan tugas. Rajinlah berolahraga dan tetap semangat," ujarnya dengan penuh semangat, menyiratkan pentingnya menjaga kesehatan sebagai aspek krusial dalam melaksanakan tugas kepolisian.

Tak hanya itu, para Bhabinkatibmas juga mendapat sorotan khusus. Kapolsek mengingatkan agar selalu melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan cepat tanggap terhadap kebutuhan masyarakat. "Kami harus hadir saat mereka membutuhkan," tambahnya dengan tegas, menegaskan komitmen Polsek Surade dalam melayani masyarakat dengan segenap hati.

Selain itu, Kapolsek Surade juga mengingatkan untuk menjaga sikap, tampang, dan seragam, karena hal tersebut merupakan cerminan dari kebanggaan institusi Polri. "Jadilah contoh yang baik bagi masyarakat," pungkasnya dengan tegas, menekankan pentingnya menjaga citra kepolisian di mata publik.

Kegiatan apel pagi tersebut berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan kedisiplinan dan profesionalisme anggota Polsek Surade dalam melaksanakan tugas mereka. Semangat dan komitmen untuk menjadi pelayan masyarakat dengan sebaik-baiknya tampak begitu kuat dari setiap ucapan dan gerakan para anggota Polsek Surade.

Dengan demikian, harapan akan terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Surade semakin terwujud. Semoga semangat dan komitmen tersebut senantiasa terjaga dalam setiap langkah dan tindakan anggota Polsek Surade ke depannya.